

Andreas Kaiser Di., 18. Juni, 22:43

an **alex@madainitennis.at**

Sehr geehrte Damen und Herren,

Hierzu das Statement von unserem Mannschaftsführer der Herren 2:

"Wir sehen den Protestgrund aus Sicht des UTC Hofstetten-Grünau als verständlich an. Gleichzeitig wollen wir unsere Vorgehensweise zur Mannschaftsaufstellung beschreiben. Da ich (Mannschaftsführer) bei der Begegnung nicht anwesend sein konnte, habe ich am Vortag bereits die Aufstellung lt. aktueller Mannschaftsliste festgelegt. In dieser Liste war der Spieler Jelem Thomas vor Österreicher Benjamin (beide ITN 6,7), was für nur logisch erschien, weil bei der ursprünglichen Mannschaftsnennung (zu Saisonstart) ebenfalls Thomas vor Benjamin war. Am Spieltag hat vor der Eintragung am Spielbericht der Mannschaftsführerstellvertreter angerufen und mich darüber informiert, dass lt. aktueller Liste Jelem Thomas nicht mehr vor Österreich Benjamin ist. Für mich schien dies nicht möglich und ich bat ihn, die Aufstellung wie besprochen einzutragen, da ich an eine fehlerhafte Auswirkung der am Samstag stattgefundenen +45 Spielergebnisse dachte und eine falsche Eintragung vermeiden wollte. Da ich selbst gerade in der 1ser Mannschaft an den Start musste, konnte ich mich dem Thema nicht intensiver widmen. Ich kann nicht beweisen, dass die Mannschaftsliste vom Samstag (ca. Mittagszeit bis früher Nachmittag) sich von der vom Sonntag unterschieden hat, da ich keinen Screenshots oder Ausdruck habe. Dennoch bitte ich darum, etwaige Systemlogs/Serverdaten, sofern dies möglich ist, zu prüfen, um abzuklären, ob der oben beschriebener Fall technisch erklärbar ist. Anderenfalls kann ich mich bzw. wir (die Aufstellung wird immer zwischen 1ser und 2ser Mannschaft gewissenhaft koordiniert) nur unerklärlicher Weise verlesen haben."

Mit sportlichen Grüßen,
Andreas Kaiser
Obmann UTC Tulbing Wilfersdorf